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Mais il était blessé pour nos péchés, brisé pour nos iniquités; le châtiment qui nous donne la paix est 
tombé sur lui, et c’est par ses meurtrissures que nous sommes guéris. 
 

Le soir venu, on amena à Jésus un grand nombre de personnes possédées par des démons. D’une 
parole, Jésus chassa les esprits et il guérit aussi tous les malades, afin que s’accomplisse cette parole 
du prophète Ésaïe : « Il a pris nos infirmités et il a porté nos maladies. » 
 

Si l’esprit de celui qui a ramené Jésus d’entre les morts habite en vous, alors Dieu qui a ramené le 
Christ d’entre les morts donnera aussi la vie à vos corps mortels par son esprit qui habite en vous. 
 

Car la loi de l’Esprit Saint, qui donne la vie par Jésus-Christ, t’a libéré de la loi du péché et de la mort 
 

Le Christ, en devenant objet de malédiction pour nous, nous a délivrés de la malédiction de la loi. 
L’écriture déclare en effet : « maudit soit quiconque est pendu à un arbre. » 
 

Toute arme forgée pour te nuire ne te fera aucun mal. 
 

Que dirons-nous de plus ? si Dieu est pour nous, qui peut être contre nous ? 
 

Mais en tout cela nous remportons la plus complète victoire par celui qui nous a aimés. 
 

Mais remercions Dieu, lui qui nous donne la victoire par notre Seigneur Jésus Christ ! 
 

Aucun mal ne t’atteindra, aucun malheur n’approchera de chez toi car le Seigneur donnera l’ordre à 
ses anges de te garder où que tu ailles. 


